

## Velasco busca apoyos diplomáticos en Milán a favor de la TCP

AGENCIAS / Zaragoza

El consejero de Presidencia del Gobierno de Aragón, Javier Velasco, se reunió ayer en el Consulado General de España en Milán con el coordinador de proyectos de comunicación transfronterizos de la UE, Carlo Secchi, para hablar de la Travesía Central del Pirineo. En esta reunión, que tenía como objetivo trasladar a Secchi el interés europeo de esta obra y conocer sus avances, el coordinador ha confirmado al consejero que los planes de reducción de las emisiones de CO2 de la UE a la atmósfera juegan en favor de la Travesía Central del Pirineo.

Por otra parte, el conseje-

ro de Presidencia, Javier Velasco, dijo que este tipo de encuentros tienen como objetivo influir en los órganos de la UE para que sus responsables comprendan que la Travesía Central del Pirineo no es un proyecto regional, sino de escala europea, argumento que sin duda hará "avanzar el proyecto".

Por eso, Velasco invitó a Secchi a visitar los proyectos que el Gobierno de Aragón ha desarrollado en el ámbito de la logística, como PLAZA y el Zaragoza Logistics Center, dependiente del MIT, para refrendar el interés de este eje.

"La primera parte ya está hecha", aseguró Velasco:

considerar la TCP un "eje prioritario". A partir de ahora se impone acelerar en la medida de lo posible los estudios de viabilidad. En ese sentido, el consejero de Presidencia solicitó al coordinador que traslade en sus informes a la Comisión Europea la necesidad de aportar voluntad política a la infraestructura. El consejero de Presidencia ha asegurado que al Gobierno de Aragón le gustaría que el Gobierno de Francia fuera más receptivo a la importancia de la TCP, pero ha garantizado que el ejecutivo aragonés sigue trabajando en contactos y reuniones de este tipo para impulsar su avance.